

Mémoire d'études et de recherches en vue de l'obtention d'une Maîtrise d'Enseignement de Lettres modernes présenté sous la direction du professeur DUBOIS.

Faculté de Lettres et de Sciences humaines de Paris-Nanterre. Ce mémoire est une analyse de la structure syntaxique de titres de deux journaux : "France Soir" et "Le Monde".

L'objet de cette recherche n'était pas d'étudier ce que ces titres ont de différent ; au contraire, Jean-Pierre SUEUR s'attache à voir ce qu'il y a de commun dans l'un et dans l'autre, quant à la structure des titres.

Ces deux journaux s'adressent à des publics différents, ne traitent pas des mêmes sujets, usent d'un lexique et de formes syntaxiques en partie différents.

L'unité sera donc recherchée dans le fonctionnement d'un ensemble structuré d'énoncés, liés à la fonction du journal.

Télécharger le mémoire au format pdf (83 pages - 2,64 mo)

[Télécharger le fichier](#)

Thème : Grammaire du discours